

## Der kleine Steinklopfer.

---

Habt ihr wohl schon auf euern Spaziergängen oder Fahrten die kleinen Jungen an den Chausseen bemerkt, welche dort sitzen und die hohen Haufen der Steine klein klopfen womit die Wege in Ordnung gehalten werden? — Nun, gesehen habt ihr sie wohl alle; aber vielleicht noch niemals daran gedacht wie so einem armen Bübchen oft die Zeit lang werden mag, wenn es da so Stunde für Stunde, oft in drückender Hitze und manchmal auch an recht kalten Tagen sitzen und einen Stein nach dem andern entzwei schlagen und in die gehörige Form bringen muß.

An den Chausseen belebter Städte, wo es viel zu sehen und zu hören gibt, wo jeden Augenblick ein stattlicher Reiter vorüber springt, oder ein Wagen mit schnaubenden Rossen heran raffelt, wo schön gepuhte Spaziergänger einher ziehen, lustige Posthörner schmettern und helle Wanderlieder erklingen, da ist es wohl noch auszuhalten. Aber